

Le 28 Avril 2025

- Programme Cinéma

- Visite du Directeur Général de la Gendarmerie Nationale : Hubert Bonneau

MONTMARAULT ■ Le directeur général de la Gendarmerie nationale, Hubert Bonneau, en visite

« Multiplier les missions de contact »

Après une cérémonie à Vichy, le général d'armée Hubert Bonneau, directeur général de la Gendarmerie nationale, s'est rendu à Montmarault. « Il faut multiplier les missions de contact », a-t-il affirmé.

À l'issue des cérémonies d'hommage au major Loïc Jeansanetas, militaire du peloton de surveillance et d'intervention de la gendarmerie de Vichy, décédé le 22 avril 2023, des suites de ses blessures en service à La Chapelle (1), le général d'armée Hubert Bonneau, directeur général de la Gendarmerie nationale, a tenu à rencontrer les élus locaux du département, à Montmarault.

Accompagné du général Christophe Marietti, commandant la région de gendarmerie Auvergne-Rhône-Alpes et la gendarmerie pour la zone de défense et de sécurité Sud-Est, du colonel Olivier Traulle, commandant le groupement de gendarmerie départementale de l'Allier, des commandants de compagnie et



RENCONTRE. Gendarmes et élus ont discuté de la lutte contre l'insécurité.

de l'escadron départemental de sécurité routière, le général Bonneau, a pu échanger librement avec Claude Riboulet, le président du conseil départemental, et Jean-Louis Perichon, président des maires ruraux de l'Allier et maire de Montaigu-Le-Blin (*).

Une brigade mobile à Vallon-en-Sully

Le général Bonneau a

présenté sa vision de la gendarmerie qu'il définit comme « une force armée dédiée à la surveillance et à la protection des territoires ». « Composant une véritable force de proximité bénéficiant d'une implantation de 3.500 points d'appui (les brigades), les gendarmes se doivent de répondre aux attentes des élus et de la population dans la lutte contre l'insé-

curité en multipliant les missions de contact. »

Le général a rappelé l'importance de l'ancrage des casernes dans les communes pour conduire ces missions ainsi que la nécessité pour l'État d'aider les collectivités locales et favoriser la construction de nouvelles casernes par l'adoption d'un schéma financier différent.

Dans ce contexte, il a été

évoqué la réalisation des deux brigades mobiles de Vallon-en-Sully et du Mayet-de-Montagne, en cours de création.

Les élus présents ont pu exposer leur attachement à aux gendarmes, les relations de confiance qu'ils entretiennent avec eux et les problématiques particulières de leur commune. Il a été aussi question de l'accueil des locaux de la

Maison de protection des familles de la gendarmerie de l'Allier au Montet, la mise en œuvre des dispositifs de vidéoprotection par les communes rurales, la sécurisation du PAL, la visibilité des patrouilles de gendarmerie et les plaintes en mobilité. ■

(1) Le 15 mars 2023, un homme qui purgeait une peine de détention dans sa maison de La Chapelle s'était fait menaçant à l'égard des services de justice et de gendarmerie. Il avait mis le feu à la maison et avait péri dans l'incendie. Pris au piège des flammes, trois militaires avaient été grièvement blessés. Après un mois dans le coma à Lyon, Loïc Jeansanetas, 27 ans, était décédé. Son nom est désormais gravé, pour la postérité, sur le monument aux Morts de Vichy.

(2) Étaient également présents Didier Lindron, maire de Montmarault et conseiller régional, Gérard Ferrière, maire de Villefranche-d'Allier, Mohammed Kemih, maire de Vallon-en-Sully, Alain Jalicot premier adjoint à la mairie du Mayet-de-Montagne, Sylvette Desnaud, maire de Le Montet, Jean-Marc Dumont, maire de Tronget, conseiller départemental et président de la communauté de communes Bocage Bourbonnais, Patrick Combemorel, maire de Lurcy-Lévis, Fabrice Maridet, maire de Saint-Pourçain-sur-Besbre et conseiller départemental.